

Mayo de 2009

Global Doctors for Choice lamenta profundamente el asesinato del Dr. George Tiller, proveedor de servicios de aborto legal y seguro.

El 31 de mayo de 2009, el Dr. George Tiller, proveedor de servicios de aborto durante más de tres décadas y ex miembro de la junta directiva de Physicians for Reproductive Choice and Health, fue asesinado a tiros en su lugar de oración en Wichita, Kansas. El Dr. Tiller, uno de los pocos proveedores del país que realizan abortos en la fase avanzada del embarazo, fue blanco durante toda su carrera de los extremistas contrarios al derecho a decidir. En 1986 su clínica fue atacada con una bomba; en 1991, su clínica fue el foco de un verano de protestas contra el aborto; en 1993, un activista contrario al aborto le disparó en los dos brazos. Pasó varios años bajo la protección de oficiales federales. Peleó batallas reiteradas ante los tribunales para defender la práctica del aborto legal. El Dr. Tiller fue el cuarto médico asesinado en los Estados Unidos por realizar abortos desde 1993.

Global Doctors for Choice rinde homenaje a la memoria del Dr. George Tiller, un partidario irreductible del derecho de las mujeres al aborto legal y seguro. Estamos indignados ante este acto de cobardía y condenamos el uso de la violencia practicado por los extremistas contrarios al aborto. Exigimos que el perpetrador de este crimen sea llevado sin demora ante la justicia. Exhortamos además a los gobiernos de los Estados Unidos y del resto del mundo a tomar las medidas necesarias para proteger a los proveedores de servicios de aborto legal. Global Doctors for Choice reafirma su compromiso de apoyar a los médicos que proporcionan servicios de aborto seguro y de salud reproductiva en todo el mundo.

Sinceramente,

Global Doctors for Choice